

Nos tiene sin cuidado, dicen "expulsados"

# Grupo de Córdova Rivas tratará de desaforar a Sotelo, Felpes y Torres

La desaforación como miembros de la Asamblea Nacional de los diputados conservadores Enrique Sotelo Borgen, Félix Pedro Espinosa y Sergio Torres Ogregario, será solicitada por los dirigentes de la facción conservadora oficialista comandada por Rafael Córdova Rivas, Clemente Guido, Eduardo Molina y otros.

Este grupo denominado Partido Conservador Demócrata de Nicaragua y que está en abierta y franca colaboración con el régimen sandinista desde su posición en la Asamblea Nacional, celebró el pasado fin de semana un Pleno Nacional en cuyo punto principal se trató de la expulsión de los señores Sotelo Borgen, Félix Pedro Espinosa y Sergio Torres Ogregario de ese grupo político.

Eduardo Molina, coordinador del grupo conservador demócrata, declaró a los periodistas que ahora que han

sido expulsados del partido los tres disidentes de esa agrupación, se planteará en la Asamblea Nacional la desaforación de los tres, en vista que hay suficientes motivos para hacerlo, según expresó el coordinador conservador.

Van a invocar los dirigentes de la agrupación antes dicha, que los señores Espinosa Briones, Sotelo Borgen y Torres Ogregario, además de disidentes del Partido Conservador Demócrata y de haber fundado otra agrupación paralela, no pueden estar en la Asamblea ni representar al partido, porque en las pasadas elecciones propugnaron por el abstencionismo.

Indicó Molina que los tres expulsados ni siquiera votaron en las pasadas elecciones y esta es una razón valedera para pedir la desaforación como diputados a la Asamblea Nacional.

Por su parte tanto Félix

Pedro Espinosa como Sotelo Borgen declararon a reporteros de LA PRENSA que la expulsión de que han sido objeto los tiene sin cuidado ya que ellos pertenecen a ese partido, indicando además que la palabra "expulsión" no existe en el Partido Conservador Demócrata porque de conformidad con los Estatutos, solamente puede haber desafiliación, pero nunca jamás, "expulsión".

Más adelante dijeron los afectados que ellos como dirigentes del Partido Conservador Demócrata no oficialista, tienen su propia representación y sus propias autoridades y que si los Molina Palacios, Córdova Rivas y Clemente piden la desaforación de los tres no tienen derecho a ello porque si es verdad que las elecciones pasadas fueron honestas como ha dicho el FSLN, tiene que respetar la voluntad de los electores y no pueden desaforarlos, porque fueron

electos por voluntad de los electores.

En la primera sesión de la Asamblea Nacional, los dirigentes de la facción conservadora oficialista, someterán a la consideración de la Representación Nacional la desaforación de los tres diputados que a juicio de ellos se han convertido en enemigos número uno de los conservadores demócratas de Clemente Guido y Córdova Rivas.

Otro elemento que van a agregar a la petición de desaforación, es que los señores Enrique Sotelo Borgen, Félix Pedro Espinosa y Sergio Torres Ogregario, según el decir de Molina Palacios y Córdova Rivas, se han constituido en enemigos del proceso revolucionario y en corresponsales de Radio Impacto de San José de Costa Rica, motivo por el cual ellos los consideran "contrarrevolucionarios".

## Cruz Roja trasladada a 4 lesionados de la Fuerza Aérea

Cuatro personas fueron trasladadas al Hospital Militar presentando fracturas, reporta en su informe de fin de semana la Cruz Roja.

Con la pierna enyesada fue trasladado del puesto médico de la Fuerza Aérea Sandinista, Armando José Herre-

ra, lo mismo que Enrique Guillén, con fractura en el fémur izquierdo.

Rigoberto Reyes, también fue trasladado de la FAS al Hospital Militar con fractura en el dorso del pie izquierdo, y Felipe Herrera Síles con fractura en la pelvis.

CENSURADO EN LA PRENSA

11-JUNIO-85